
 

CA 04/07/2025 Page 1 
 

 
Comité Départemental d’Aviron de l’Ain 

Comité directeur du 4 juillet 2025 - 20h  

en visio « meet » 

 

Présents :  

✓ CDA01 : Claude Calchera, Patrice Dejonghe 

✓ Rowing club de la vallée de l’Ain – Chambod : Guillaume Gazel 

✓ Club Aquatique de Parcieux Saône Vallée : Serge Noël 

✓ ASPLA : Alexandre Cagnin 

✓ Nantua : Sylvie Barette, Morgane Paris 

✓ Bellegarde : Mathilde Llera 

Excusés : Brigitte Andrieu 

Absents : Serrières, Belley-Virignin, Divonne et Trévoux 

 

1 - État des comptes bancaires (Patrice Dejonghe) 

Compte courant : 1112.55 € 

Compte livret : 12099.32 € 

Total : 13211.87 €.  

 

2 - Formations 

- Poposition de mettre en place une autre formation PSC1 dans le 4è trimestre 2025 si on peut 

constituer un groupe de 10. Précision, il faut que cette formation puisse être utile à des 

personnes engagées dans le bénévolat au sein du club.  

 

Concernant la formation d’entraîneur aviron de Serge Noël, discutée et approuvée lors du dernier 

comité directeur du 7 mars 2025, elle devrait avoir lieu en novembre probablement à Mâcon s’il y a 

suffisamment de candidats… Elle sera financée par le CDA01 pour la partie pédagogique et par le club 

pour certains déplacements. 
 

3 - Les demandes de subventions 2025 :  

La subvention du Conseil Départemental de l’Ain a été reçu le 2 juin 2025 pour un montant de 

3274,00€ (3429,00€ en 2024 soit une légère baisse de 4.5%) 

Précision : l’enveloppe globale proposée par le Conseil Départemental a subit une baisse de 10%... 

 

Demande de subvention au FDVA2 à hauteur de 10 000 €, pour investir sur l’aviron biathlon. 

- Sur un budget total de 24200€ 

La demande au Conseil Départemental de l’Ain a été envoyée le 20 janvier… 

Toujours pas de nouvelle… 

 

Concernant l’ANS, sans nouvelle également, les sommes accordées pour les actions devraient être 

reçues en fin de 3è trimestre 2025 d’après la FFA… 
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4 – Développement  

*** Des démos ont eu lieu dans le club RCVA… Pour l’instant pas de développement au sein du club on 

est en phase de présentation de l’activité… Guillaume Gazel précise que les rameurs qui ont 

expérimenté cet outil sont tout de même venus pour ramer… à suivre… 

Pour l’ASPLA, Alexandre Cagnin a intégré cette variante dans ses activités UNSS et de club… Cette 

activité plaît. On constate toutefois que les carabines sont lourdes pour les enfants de moins de 12 

ans. 

*** Suite aux manifestations du 11 juin et du 22 juin à Oyonnax, il se dégage une volonté de la ville 

d’Oyonnax de mettre en place une activité pour les jeunes en surpoids au sein des écoles primaires de 

la ville. Une commission spécifique de la ville travaille sur le sujet avec les responsables de l’EN pour 

en déterminer la faisabilité. Cette activité pourrait voir le jour en novembre 2025. Alexandre Cagnin 

est pressenti pour le compte du CDA01 et du club de Nantua (ACN) afin d’animer cette action 

ponctuelle qui devrait durer environ 6 semaines et qui comporte plusieurs volets sportifs tout au long 

d’une année scolaire. Cette action sera financée entièrement par la ville d’Oyonnax. L‘idée est aussi de 

trouver une personne au sein du club ACN pour animer par la suite de telles actions. 

*** Proposition est faite à la Présidente du club de Nantua de prendre contact avec les responsables 

de la ville pour une possible candidature de celle-ci à NATUR’AINSPORT de septembre 2026. 

Contacts qui seront ensuite relayés par le CDOS01. 

 

6- Les activités des clubs 

RCVA : continuer à tester l’aviron biathlon en interne du club en one shoot et en indoor. Une rando 

(hors FFA pour l’instant) est programmée pour le 5 octobre. Les contacts sont pris avec Vega pour la 

location de yolettes et avec le restaurant de l’île Chambod pour les repas de midi. Départ vers 8h30 

pour une distance d’environ 20 à 25km (A/R) sur le bassin du barrage d’Allement. 

ASPLA : Alexandre continue de proposer l’aviron biathlon à l’UNSS pour les niveaux collèges et 

lycées. 

Club de Parcieux/Club de Trévoux : Ensemble les responsables souhaiteraient organiser une 

randonnée sur la Saône. 

Club de Belley-Virignin : la rando « Du Rhône au Lac » n’aura pas lieu cette année. 

A ce jour 420 personnes sont licenciées dans les clubs du département (437 à la même période en 

2024)… 

ASPLA : 16 contre 18 en 2024 

AB : 51 contre 41 en 2024 

ABHR : 95 contre 127 en 2024 

ACN : 25 contre 20 en 2024 

CAPSV : 27 contre 34 en 2024 

CNT : 58 contre 63 en 2024 

CND : 59 contre 53 en 2024 

NCS : 24 contre 27 en 2024 

RCVA : 65 contre 53 en 2024 

Souhaitons que pour certaines structures les stages d’été amènent quelques licences supplémentaires. 

Le manque de jeunes est flagrant et dommageable pour nos subventions. 
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7- Communication extérieur :  

** ½ journée « nos talents sportifs au cœur de nos quartiers » à Montluel avec Alexandre Cagnin, à 

Oyonnax avec le club de Nantua et le CDA01,  

** Journée « outdoor » à Oyonnax le 22 juin 2025 avec le Comité Départemental Olympique de l’Ain 

et le club de Nantua, le but était de promouvoir les transitions douces et les sports de nature 

« outdoor ». 

** Proposition de l’ASPLA d’organiser une rencontre départementale pour remplacer l’open ergo avec 

les loisirs et masters fin novembre à Saint Vulbas. La salle n’étant pas disponible nous devrons trouver 

un autre lieu et plus spécifiquement à la date prévue par la FFA (début décembre). 

*** Les résultats des compétitions sont à consulter sur le site du CDA01 : www.aviron01.fr 

*** Une demi-journée de promotion du sport avec les personnels de la préfecture de l’Ain aura lieu le 

vendredi 12 septembre 2025 sur le parc de Bouvent. 

*** La journée « Natur’ain sport » aura lieu sur le site de la base de Cormoranche sur Saône le 

dimanche 14 septembre 2025. 

 

8- Autre questions : 

*** Question concernant le nouveau 8 d’initiation… commandé par la FFA, il devrait opérationnel à la 

rentrée avec une offre de commande de 50 bateaux a un prix compétitif (autour de 10000€). 

*** Question concernant la fabrication de portants couple pour un bateau en 8 équipé en pointe… 

VEGA doit pouvoir fournir ce genre de matériel. 

*** Mathilde Llera démissionne de son mandat au sein du club de bellegarde et du CDA01 pour cause 

de déménagement dans une autre région. 

 

Fin de la réunion à 21h45 

       Le Président : 

       Claude CALCHERA   

                          
 

www.aviron01.fr

